



Ville de Lausanne

Municipalité

A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 17 août 2023

Question de M. Henri Klunge, déposée le 27 février 2023 « Lausanne en niveaux de gris, bilan de l'opération « conteneurs » »

Rappel

« En octobre 2021, le soussigné avait interpellé la Municipalité sur le changement brusque et étrange dans la politique municipale de couleur de conteneurs à déchets de la Commune de Lausanne pour passer de la couleur à la grisaille citadine. La municipale des Finances et de la mobilité avait alors expliqué qu'une action de reprise pour 6 mois avait été mise en place pour encourager ce changement. »

Préambule

La Municipalité a introduit, en 2022, le remplacement des conteneurs en couleurs par des conteneurs gris uniformes. Le but du changement répondait à une meilleure intégration des conteneurs dans notre environnement urbain. Ils sont plus discrets, et l'esthétisme des rues de la ville s'en est trouvé améliorée. Ils sont également plus légers, en matière recyclée, ce qui facilite la manipulation pour le personnel de collecte. Enfin, les anciens conteneurs sont recyclés pour refaire de nouveaux conteneurs. Le remplacement des conteneurs s'est fait au fur et à mesure, selon la demande des propriétaires. Les nouveaux conteneurs peuvent être achetés auprès du Centre intercommunal de gestion des déchets (CID) ou d'autres fournisseurs. Les prix auprès du CID vont de CHF 90.- à CHF 400.- selon la dimension choisie. Un rabais de 50% sur le prix de vente a été accordé sur tous les modèles commandés jusqu'à fin 2022.

Réponse de la Municipalité

Question 1 : Combien de conteneurs ont été changés par des privés profitant de cette action ?

Lors de cette action, la Ville a vendu 2'866 conteneurs gris à ses clients (privés et entreprises). Cela a représenté 1'116 commandes. En comparaison, les années « hors action », la Ville a vendu 850 conteneurs.

Question 2 : Combien cette action a coûté à la Commune de Lausanne ?

La Ville a pris à sa charge les frais de livraison des conteneurs.

La Municipalité estime avoir ainsi répondu aux questions de M. Henri Klunge.

Ainsi adopté en séance de Municipalité, à Lausanne, le 17 août 2023.

Au nom de la Municipalité

Le syndic
Grégoire Junod





Le secrétaire
Simon Affolter



